
教師會理監事會議會務公告(2022/01/14) 

1、 本月份，教師會持續參與學校會議。 

2、 雙語教學議題：目前柯市長力推雙語教學，雙語教學應該會是將來的趨勢，

目前校內難有缺額聘請雙語師資，可能需要同仁們參與增能研習，達成課室

英文的目標，主要內容還是以國語為主。教師會與教務處的想法都是希望提

供增能研習，協助大家慢慢往目標前行。 

3、 校外參訪議題：2月 8、9日的校外參訪活動，因為尚未招標，沒有進一步消

息，如果廠商有給什麼訊息，校方會轉知參與的同仁。 

4、 線上教學議題：目前線上教學的軟、硬體都已具備，如果教育局突然宣佈停

課，應該就會直接轉成線上上課，請同仁們要有心理準備。 

5、 疫情停課議題：如果在三段前宣佈停課，目前教務處會傾向不考三段，而以

前兩次段考成績進行學期成績的處理。 

6、 疫情停課議題：如果在寒輔前宣佈停課，九年級寒輔可能會像暑輔一樣，轉

成線上上課。 

7、 教師會福利訂購：盡量在下星期二之前處理完畢，請大家多支持及包涵。 

8、 期末聚餐活動：目前教師會已著手準備，如果疫情影響聚餐，長山會長有考

慮辦理線上抽獎活動，請大家繼續期待喔！ 

 


